



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

carte

Question écrite n° 94186

Texte de la question

L'attribution de la carte Vitale pour les étudiants et pour les personnes âgées, notamment les veuves précédemment affiliées au régime d'assurance maladie de leur époux décédé, semble anormalement long. M. Jean-Marc Nesme demande à M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé, ce qu'il envisage de mettre en oeuvre pour réduire significativement le délai de délivrance de la carte Vitale.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94186

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 novembre 2010, page 12651

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)